
 
 
 
 
 
 
 

    
  

 

 
 

 

  
 

 
  

 
 

  
 

   
 

 
  

 
 

  
 

 
 

 
  

 
 

 
 

  
 

 
   

 
  

 
 

  
 

 
  

 
  

 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
03.12.2021 gemäß § 23GO-BV folgenden 

Anfrage 
zum Thema „Live-Übertragung der Bezirksvertretungssitzung“ 

1. Wurden in der laufenden Legislaturperiode Statistiken über Einschaltquoten des 
Livestreams der Bezirksvertretungssitzungen geführt? 

a) Wenn ja, wie lauten die Einschaltquoten für die einzelnen Sitzungen der 
Bezirksvertretung seit Anfang der Legislaturperiode? 

b) Wenn nein, warum nicht? 

2) Wurden in der laufenden Legislaturperiode Statistiken über die Einschaltzeit (wie lange 
Personen den Livestream im Durchschnitt ansehen) geführt? 

a) Wenn ja, wie lautet die durchschnittliche Einschaltzeit? Gibt es Ausreißer in der 
statistischen Grundlage? 

b) Wenn nein, warum nicht? 

3) Ist aus der Statistik ersichtlich, bei welchen Tagesordnungspunkten die meisten Personen 
den Livestream ansehen? 

a) Wenn ja, bitte um die Darstellung der am meist verfolgten Tagesordnungspunkte? 

4) Wie viel hat der Livestream aus der Bezirksvertretung dem Bezirk im vergangenen Jahr 
gekostet? 

a) Wie setzen sich die einzelnen Kosten, die für eine Übertragung anfallen, konkret 
zusammen? 

5) Wer ist derzeit für die Bereitstellung des Livestreams verantwortlich? 

a) Wenn ein externes Unternehmen oder ein Vertragspartner beauftragt wurde, wie 
lautet dieses/dieser? 

6) Gibt es eine regelmäßige Evaluierung des Livestreams betreffend Verbesserungen im 
Angebot? 

a) Wenn ja, was waren die Ergebnisse der Evaluierung? 

b) Wenn nein, warum nicht? 



 
 
 

   
  

 
  

 
  

 

7) 
Umsetzung und anfallender Kosten? 
Gibt es eine regelmäßige Evaluierung des Livestreams betreffend der technischen 

a) Wenn ja, was waren die Ergebnisse der Evaluierung? 

b) Wenn nein, warum nicht? 



 
 
 

 

 

 

 

  
 

   
 

   
 
     
 
 

 
 

 
 

  
 
 
 

    
         

 
 
 

8) Gab es Feedback von Bürgerinnen und Bürgern seitens des Livestreams? 

a) Wenn ja, was war das Feedback im Detail?# 

9) Gibt es derzeit Pläne für eine Verbesserung des Livestreams? 

10) Gibt es derzeit Pläne für den Ausbau des Angebotes – Stichwort Mediathek? 

Begründung: 

Die Live-Übertragung der Bezirksvertretungssitzungen ermöglicht den Bürgerinnen und 
Bürgern unseres Bezirkes einen guten Einblick in unsere politische Arbeit. Zur 
Weiterentwicklung des niederschwelligen politischen Angebotes in Penzing braucht es 
zuallererst eine Evaluierung des derzeitigen Angebotes. 

Sebastian Mühlbauer, MA BA BA Andrea Grabner, BA 
Bezirksrätin Bezirksrätin 


